
校旗と新聞と絆 

校旗作成実行委員長 前田 洋徳  

学校に校章旗がないと知ったのが４月。自治会長とも相

談して，自治会員や卒業生に寄付を募り，作成することにな

った。新聞でも大きく取り上げてもらい，それが縁になって

様々な出会いや再会の場が生まれた。 

昔，上場小学校で勤務されていた先生が，直接学校に寄付

を持って来て下さった。話を聞いているうちに教え子が地

域に住んでいることが分かり，急遽連絡をして，涙の再会に

繋がったこともあった。 

多くの自治会員や卒業生が協力してくれた結果，目標額

を超える寄付が集まった。卒業式には立派な校旗が出来上

がる予定である。 

この取組を通して，自治会員，卒業生，歴代の先生方等，

たくさんの方の学校への思い，上場小学校との絆の強さを

感じた。先日，寄付に添えられていた手紙に私の名前があっ

たと聞き，学校に行った。私の小学校時代の恩師からだった。

電話口で言った。 

「先生，お久しぶりです。ヒロです。」 

懐かしさで胸が一杯になった。 


